

LIBROS Y REVISTAS

«EDUCATION PHYSIQUE, SPORTS, BIOLOGIE». — Dr. H. BRANDT. — Editions Médecine et Hygiène 1967. — 22, Rue Micheli-du-Crest. — GENEVE (Suiza).

El autor, médico-deportivo y profesor de educación física de reconocida solvencia, ha dedicado estos últimos años a realizar una obra que culmina su larga y apasionada investigación sobre la motivación biológica en la educación física y en el deporte. El autor no pretende descubrir nada nuevo en la biología de la actividad física humana, sino simplemente llevar «a la realidad práctica de los gimnasios y campos de juego», todo lo que hasta ahora se ha investigado de forma un tanto experimental: Esta es la gran verdad de su obra. En los 18 capítulos de que consta el libro, se pretende y consigue dar una versión dinámica de toda una serie de conocimientos anatómofisiológicos ya preestablecidos pero lamentablemente olvidados en la práctica. Es por ello que su lectura, y consiguiente asimilación y aplicación, no constituye únicamente tema de aprendizaje para el médico, sino también y fundamentalmente para el Profesor de Educación Física y para el técnico deportivo.

«HERMES». — Tervuusevet 101. — LOUVAIN (Bélgica).

Esta revista del Instituto de Educación Física de Lovaina, de edición bimensual, reemprende nuevamente su larga vida de 25 años de regular aparición, y que diversas circunstancias interrumpieron por algún tiempo. En esta su nueva época, «HERMES» pretende servir de reflejo de la vida del Instituto de Educación Física de la Universidad Católica de Lovaina, de tan profunda raigambre tanto en el campo de la experimentación en la actividad física como en la médico-deportiva. La revista, que ofrece la originalidad de ser publicada en edición bilingüe (francesa y neerlandesa), presenta una correcta presentación y de calidad de su Comité de Redacción y de la de sus colaboradores esperamos una fructífera labor en el futuro.

«STADIUM». — Canalejas, 453. — BUENOS AIRES (Argentina).

Una nueva revista, editada por la Agrupación Atlético Aconcagua, viene a ocupar un lugar en nuestra biblioteca y en esta ocasión con carácter preferente por ser una más de las que nos llegan de Hispanoamérica. De aparición bimestral, su aparición creemos representará una gran aportación para el Atletismo de los países de lengua española, a juzgar por los trabajos aparecidos en sus dos primeros números, que ya obran en nuestro poder. La intención de sus creadores, que no puede quedar mejor plasmada que en los párrafos de su primera editorial, ofrece todo un abnegado espíritu de entrega para y por un Atletismo mejor. Esperamos y deseamos que la revista «STADIUM», con la que también iniciamos un deseado intercambio de publicaciones, tenga la larga vida que deseamos y siga dentro de las normas que empujaron su aparición.

«L'EDUCATION PHYSIQUE». — 2, Rue de Valois. — PARIS 1.º (Francia).

La revista es el órgano oficial de la Federación Francesa de Educación Física, de aparición trimestral y sencilla y cómoda presentación. Pese a su larga vida, nos llega ahora por primera vez y aun cuando no poseamos elementos de juicio suficientes para enjuiciarla, creemos ver en ella, aparte su interés informativo, la calidad técnica que caracteriza a las publicaciones de este género en nuestro vecino país. En el caso que nos ocupa, junto a estas cualidades que pudiéramos llamar genéricas, presenta el interés innegable de la aportación directa y práctica de los técnicos en educación física a las páginas de la revista.

